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Estamos todos destinados a seguir através de um curso de vida. Vamos pensar por um 
momento em qual ponto exatamente nosso curso de vida começa. Podemos pensar sobre 
isto de diferentes formas, mas naturalmente em um aspecto ela começa no útero da mãe. 
A maioria das pessoas afirma que a vida na terra é todo o período da vida, mas de fato 
há vida dentro da mãe, há a vida na terra e, em terceiro, há a vida eterna. Antes de 
nascermos, temos pais, avós, bisavós, e assim por diante, de volta até Deus, que é o 
antepassado original. Seu início não começa com seu nascimento, mas remonta a 
muitas, muitas gerações. A América é especial porque é tecida de fios de todo o mundo, 
e provavelmente vocês americanos têm pais de linhagens que nunca estiveram juntas 
antes. Cada célula é uma continuação de muitas gerações de antepassados de ambos os 
lados. Muitos, muitos elementos são herdados por cada indivíduo.  
 
A vida física de cada pessoa começa com uma minúscula célula de ambos o pai e a mãe, 
células que têm uma abundância de elementos. Qual seria a cor de cada célula? Se a 
melhor cor que pudéssemos imaginar fosse o branco, a célula seria toda branca, ou 
conteria muitas cores diferentes que todas juntas criam o branco? Ela seria feita de todas 
as cores diferentes, derivadas dos antepassados, e se fosse ampliada, ela pareceria uma 
composição de toda a humanidade.  
 
O problema é se o encontro destas células é baseado no amor puro dado por Deus. Ao 
invés de viajar por um caminho ideal de crescimento e amor, cada pai e mãe na história 
passou por um curso de turbulência anormal. Cada indivíduo contém esse tipo de 
história emaranhada.  
 
O encontro de dois extremos, como homem e mulher, pode ser comparado com Ártico e 
Antártida se unindo. A terra tem campos magnéticos que tem dar e receber, e um 
processo semelhante ocorre no homem. Cada indivíduo tem sujeito e objeto dentro de si 
que têm dar e receber, mas a questão é se ele então é um grande homem ou um homem 
insignificante. Uma forma de distinguir um grande homem de um menor é que o grande 
homem tem experimentado muitas circunstâncias ou situações. Quanto mais variadas e 
complicadas elas sejam, maior é a história desse homem.  
 
Se não tivesse havido a queda, Deus não iria para o lugar onde todos os descendentes 
dos primeiros antepassados pudessem estar juntos? Quão grande seria essa ocasião! 
Todos participando deste encontro desfrutariam o fruto da felicidade, uma explosão do 
ideal, e então toda existência seria uma fagulha do ideal. Até mesmo Adão e Eva 
também seriam felizes, ou apenas indiferentes? E quanto a Deus, o mundo angélico e 
todas as coisas criadas? Podemos dizer que o momento que Adão e Eva fossem felizes 
também seria o momento quando Deus e toda a criação podem ser felizes.  
 
Qual é a energia que é gerada quando sujeito e objeto se encontram? É a energia para a 
realização do ideal. Eletricidade é natualmente gerada pelo dar e receber.  
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Qual seria mais poderoso – eletricidade, ou o poder do dar e receber entre Adão e Eva? 
Como vocês podem dizer confiantemente que eletricidade não é mais forte? Isto pode 
ser entendido pelo fato que eletricidade pode somente fluir através de um condutor, mas 
o amor pode ir para qualquer lugar e através de tudo. Amor solta faíscas sempre que 
encontra algo.  
 
Você já pensou sobre o que faria Deus feliz? Ele pode apreciar a variedade de belas 
paisagens da natureza, ou os animais selvagens, ou a complexidade do mundo 
microscópico. Talvez parte do prazer de Deus venha da variedade que Ele vê, mas e se 
Ele visse tudo com os óculos do amor? Sua criação já é bela, mas vista com amor, cada 
entidade se torna magnífica. No amor, mesmo a menor coisa é excitante, mas sem amor 
nada é muito emocionante. Se houver riso ali, tal como amor, será apenas um riso 
multidimensional.  
 
Quando removemos o elemento de amor de todos os acontecimentos, podemos dizer 
que qualquer coisa é ideal? Podemos dizer que é felicidade e o ideal? O ideal e a 
felicidade preencherão até transbordar qualquer coisa em que forem colocados. Aqui 
está um exemplo concreto – se você está com fome, e come o suficiente para estar 
apenas meio cheio, você fica feliz? Mas se comer até a saciedade completa, então você 
não tem mais vontade de comer e se sente feliz. Se você vai encher algo completamente, 
com o que você o encheria? Se algo está completamente cheio com poder, você pode ter 
medo de que o recipiente quebre, por isso poder não pode ser a fonte de felicidade. 
Talvez o recipiente possa estar cheio com muito material, mas ele seria feliz? Com o 
que todo mundo gostaria de estar preenchido a fim de estar realmente feliz? Amor 
verdadeiro. Mas amor verdadeiro pode preencher tudo?  
 
As mãos das mulheres são pequenas e bonitas, mas às vezes elas podem arranhar. Às 
vezes de mau humor, suas bocas pequenas simplesmente se movem. Às vezes seus 
olhos são terríveis, como os olhos de uma cobra. Às vezes essas lindas orelhas estão 
tampadas e não ouvem. Mesmo quando há extrema urgência, esses pés às vezes não se 
movem. Às vezes riqueza e poder são oferecidos para uma mulher, e às vezes 
conhecimento, mas ela ainda está indo aqui e ali, subindo e descendo. Mas se alguém 
pudesse se oferecer para preenchê-la com amor verdadeiro, nesse momento ela 
esqueceria tudo e apenas derreteria.  
 
Uma pessoa apaixonada fica tensa ou relaxada? Até mesmo a pessoa de aparência mais 
fria abrirá a porta do seu coração para o amor. Todas as suas ações serão unificadas e 
focadas pelo amor. Quão rápido o amor pode viajar? Amor tem que ser a coisa mais 
rápida e maior na terra, e quando dois amores colidem, eles explodem como uma bomba 
atômica. Dois indivíduos apaixonados permanecem passivos após a explosão? Não, eles 
serão totalmente harmonizados. O que poderia trazer todas as pessoas em uma ação 
unificada? Nada que possamos encontrar poderia fazer isto, exceto o amor.  
 
Imaginem uma colcha suave e macia feita de amor. Ela teria cores fantásticas, assim, 
seria uma boa cor ou uma cor ruim? Quanto mais imaginarem, mais exultantes vocês 
ficarão. Essa exultação se espalhará em todas as direções, mas no amor sempre há um 
único ponto central. Vocês devem ter visto fotos de veteranos retornando do Vietnã, e 
suas famílias tão felizes quando se abraçam. Nesse ponto, o ponto central não é a 
mulher, mas o homem que a pegou para abraçar.  
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O amor não é uma área vaga, mas tem um ponto focal central que é o ideal. Quando ele 
está parado, então talvez revele muitas cores, mas quando ele está girando em uma 
velocidade tremenda há somente uma cor. Se algo tem sete cores, mas está girando, ele 
parece branco. O dar e receber mais rápido resulta em brancura. Mas pessoas brancas 
não são brancas como resultado de dar e receber! Embora a ancestralidade de uma 
pessoa possa ser manchada, se ela pode ter dar e receber de uma forma ideal, isto será 
lindo de se ver, independentemente da sua ancestralidade.  
 
De onde viemos? Em que ponto nascemos? Vocês nasceram longe ou perto do ponto 
central? O homem nasce naturalmente desse ponto, quer ele escolha ou não ser assim. 
Vocês se sentem bem logo que percebem isso, não é? Vocês não nascem como um 
espectador ou uma pessoa de importância secundária, mas como o centro e mestre do 
amor. O melhor do amor de uma mãe e de um pai é estar unido, e desse centro nascem 
seus filhos. Eles são o centro de ambos, e são agregados de suas vidas.  
 
Nem seu pai e nem sua mãe é o centro, mas você é o centro de ambos. Sem você, o 
amor deles nunca teria se tornado unido. Na verdade, foi por você que todas as coisas 
ideais aconteceram entre eles, e você é o propósito e centro disto. Assim, seus pais estão 
firmemente ligados a você, e quando você se move, eles têm que seguir. Porque esse 
laço e tão forte, você pode reivindicar os mesmos direitos que seus pais. Um filho pode 
dizer que não importa o quão perfeitos seus pais pensem que são, sem ele os pais não 
podem ser felizes. Quando você verifica de perto, isto está certo. Se você não está lá, 
então os pais não podem ser tão felizes.  
 
O filho é o resultado e os pais a causa, e somente quando eles têm interação harmoniosa, 
eles podem sentir amor. Através do Princípio sabemos que sempre que um sujeito e um 
objeto existem em dar e receber, algum poder é inevitavelmente criado. Juntos eles 
formam um objeto maior para o sujeito maior, que é Deus. É somente através do filho 
se tornando unido com seus pais que juntos, eles podem ser objeto para o sujeito maior. 
Sempre que isso acontece, há uma luz brilhando por todo o universo.  
 
Isto também fornece uma explicação simples sobre como um motor gira. Há terminais 
positivo e negativo, e uma vez que o motor começa a girar, ele gira cada vez mais 
rápido. Um aspecto empurra e o outro repele e, conforme o motor segue girando, ele 
ganha impulso. Quando o amor segue girando, ele não é mais um pequeno poder, mas 
preencherá o universo. 
  
Você nasceu como o resultado de um conflito em algum lugar? Você deveria ser o 
resultado do amor. Onde quer que uma mãe ou um pai esteja alimentando seu bebê, eles 
o beijam, limpam seu nariz e, ao trocar a fralda, eles nem mesmo se importam se algo 
espirrar em sua boca; eles apenas cospem e comentam que tem um gosto que nunca 
provaram antes. Não há como o bebê ofendê-los porque naquele momento o amor os 
domina.  
 
Ao olhar para seu bebê, os pais sentem novamente o amor que eles deram. O bebê sente 
esse amor também, e se agarra firmemente a eles. Os pais e o bebê apenas querem 
absorver um ao outro. A amamentação na verdade drena a nutrição da mãe, contudo, ela 
pode dar esses nutrientes preciosos e ainda ficar feliz. O bebê fica feliz também quando 
ele suga o leite.  
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Quando pensa que você é o resultado deste amor fantástico, você fica feliz por nascer? 
Existem graus de amor, por isso, quão feliz você fica? Você fica loucamente feliz? Você 
não quer gritar, “Olhem para mim e quão precioso eu sou”? Você não é digno de se 
orgulhar? Você tem muitas razões cósmicas para se orgulhar porque é o resultado do 
amor, por isso você está justificado ao protestar quando alguém o menosprezar. Deus 
ficará do seu lado. Quando você realmente sabe que é o resultado do amor, até mesmo 
Deus terá que reconhecer isto.  
 
Em Seu laboratório, Deus não poderia desenvolver nada mais fantástico do que uma 
pessoa que é o resultado do amor. Podemos facilmente concluir que alguém que tenta 
promover o amor será uma pessoa boa; aquele que tenta destruir esse amor será o pior 
malfeitor porque ele destrói não somente a si mesmo, mas o universo que ele representa. 
Agora você sabe por que o suicídio é um pecado tão terrível. Alguém de vocês já teve 
vontade de cometer suicídio? Agora que sabem qual é seu valor, vocês pensariam dessa 
forma novamente? Em nenhuma outra igreja a congregação acorda cedo de manhã no 
domingo e sai na chuva fria para ouvir seu ministro, mas vale a pena vir aqui no 
domingo, não é?  
 
Você é o corpo unificado de amor e vida de seus pais, ligado a eles com um fio 
invisível. Novamente, quem sou “eu”? “Eu” sou um com meus pais, ligado pelo amor. 
Somos participantes do amor com nossos pais, o corpo unificado do ideal de nossos 
pais. Esse ideal inclui paz e felicidade, e todos os elementos desejáveis. Há muitos 
desejos e atividades na vida humana, mas para um pai nada, nem mesmo seu próprio 
progresso, pode se comparar com a felicidade de recuperar um filho perdido.  
 
Quem é você? Você é o corpo unificado da vida, amor e ideal dos pais. Embora sejam 
invisíveis, os laços mais fortes com os pais são de vida, amor e ideal. Isto significa que 
seus pais não podem se tornar felizes sem você. Nenhum poder, nem mesmo Deus, pode 
cortar o laço entre vocês, e toda existência na terra quer proteger e estimar esse laço. 
Portanto, amar, estimar e respeitar seus pais é a coisa mais valiosa em sua vida. Por 
que? Porque quando estes dois têm dar e receber, o universo brilhará com luz.  
 
Há um ditado oriental que diz que bênção virá para uma família harmoniosa, e agora 
vocês sabem a razão para isso. Se isto for verdade, então para os pais se separarem ou se 
divorciarem não é nada menos do que cortar seu filho ao meio com uma serra. A lei 
pública do universo não permitirá isso. Felicidade se afasta cada vez mais desses pais. 
Por esta razão, divórcio é impossível no mundo ideal. Aqueles cujos pais são 
divorciados ou separados, levantem a mão. Vocês sentem como se estivessem cortados 
ao meio? Se há milhões dessas famílias em uma nação, então essa nação deve 
certamente perecer.  
 
Agora você sabe seu valor. Os pais o seguem onde quer que você for, não é? Você 
poderia dizer, “Pai e mãe, vocês estão muito perto de mim”? Dizer isso seria um 
pecado. O que quer que você queira fazer, primeiro pense em seus pais e queira trazê-
los para um lugar valioso. Este é o pensamento normal. Se sua mente tende a seguir 
outro caminho, esse é o início da queda.  
 
Seus olhos estão vivos por causa dos seus pais, não por você mesmo. Quando você 
cresce e amadurece, isto não é por você mesmo, mas por seus pais. Quando você pensa 
dessa forma, os pais são algo bom de se ter e algo pelo qual ser grato?  
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Na longa história deste vasto mundo, eu sou o único a ensinar isto. Levaria horas e 
horas para elaborar sobre todos os detalhes disto.  
 
Quantos pais você tem? Na verdade, há três conjuntos. Seu corpo é feito de matéria, por 
isso toda a criação é seus primeiros pais. Eles são os primeiros elementos que deram 
nascimento a você. De fato, os elementos materiais estão destinados a existir em amor, e 
isso significa que nossas células não podem ser pacíficas quando estamos com raiva. 
Todos os elementos do mundo material existem em você.  
 
Seus segundos pais são aqueles que deram nascimento a você. Através deles todos os 
elementos materiais foram reunidos para compor você. Embora eles possam ser mestres 
da sua vida, contudo, eles não podem ser os mestres do seu amor. De onde vem o amor? 
De Deus. O papel de Deus é universalizar o amor em todas as coisas pela eternidade. 
Deus existe porque Ele é o sujeito de amor. Ao todo, temos três conjuntos de pais.  
 
Sua vida no útero da sua mãe é o estado quando todos os materiais são reunidos. Este é 
o estágio quando amor é realizado. O mundo físico fornece todos os elementos 
necessários para você passar a existir. Você vive por dez meses em sua mãe, então por 
cem anos na terra, e por mil anos e eternamente depois disso no mundo espiritual. Tal 
como o material é reunido no ventre, o espírito é desenvolvido durante a vida na terra. 
Um filho é ensinado por seus pais, que fornece as coisas de natureza invisível para seu 
filho. Esses elementos permitirão que o filho se conecte horizontalmente em 
relacionamentos com todos os outros seres, e são finalmente consumados em seu 
matrimônio.  
 
Os pais serão responsáveis pelo filho até que ele se case. Qual é de fato a natureza do 
matrimônio? É onde o filho herda o amor de seus pais. Esse também é onde ele herda a 
essência de todas as lições que ele aprendeu, tal como o quanto seus pais o amaram. Ao 
saber o quanto nossos pais nos amam, nos tornamos capazes de amar os outros. Um 
homem maduro é capaz de receber amor e dar amor.  
 
O nascimento como um bebê é o primeiro nascimento, mas a transição que a sociedade 
chama de morte é o segundo. O que acontece quando vamos para a próxima vida? É 
quando todos os melhores elementos no mundo espiritual – amor ao país, à família e 
individual – virão até você, e serão automaticamente unificados. Esta é a natureza do 
mundo espiritual. No útero o bebê respira através do cordão umbilical e vive em um 
ambiente de água. Uma vez que nasce, o bebê respira ar. A transição de viver na água 
para viver no ar é nascimento. Como respiramos no mundo espiritual? Todas as nossas 
células respiram amor no mundo espiritual. Onde quer que vamos, estamos contentes e 
não há nenhuma reclamação ou descontentamento naquele mundo. Deus existe acima de 
nós, assim, é por isso que o homem anda ereto ao invés de horizontalmente.  
 
Porque o homem é físico, ele basicamente gosta de coisas materiais, como dinheiro, e 
ter o ideal aqui na terra. Esse ideal é amor. Nosso curso de vida é conectar estes três 
pontos em uma linha reta.  
 
Você começou com amor de pais, e centrando nisso você desenvolve o amor da família, 
amor do país, e amor de toda a realidade física. Estamos destinados a conduzir nossas 
vidas como centros destes três amores. Mesmo a família mais harmoniosa hoje não está 
ciente que deveria ser o centro de toda a sociedade e de todo o universo.  
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A rigor, se você não cuida bem da sua família, este é um pecado contra sua sociedade e 
nação. Você nunca pensou que sua posição fosse tão significativa, não é? Logicamente, 
a perfeição da família com amor é a base para a perfeição da nação. Achamos fácil amar 
nossas famílias, e deveria ser fácil ter capacidade de estender esse amor para o mundo.  
 
Primeiro, temos amor do material, e então amor do homem, e então nos tornamos o 
centro do amor no universo e seguimos direto para o centro do amor de Deus. 
Começamos a partir do amor, amaduremos no amor, e nos tornamos o fruto do amor. 
Alguém entre vocês lembra quão difícil foi para sua mãe dar nascimento para vocês? 
Como puderam aprender quão difícil foi? Vocês só saberão ao dar nascimento para seu 
próprio bebê.  
 
Por que Deus criou tantas coisas na vida para serem prazerosas, como comer, amar e 
dormir, contudo, dar à luz é tão doloroso? Ele fez isso para que Ele pudesse ver o amor 
glorioso. Quando você aciona um interruptor elétrico, a eletricidade inicialmente surge 
através do circuito de uma grande explosão, então se estabiliza em uma corrente menor, 
mas constante. Da mesma forma, a primeira criação envolve uma tremenda explosão de 
poder e sensação. No parto, uma mulher experimenta muitos sentimentos de angústia e 
mal sabe se está viva ou morta, mas quando o bebê chora pela primeira vez, ela esquece 
sua dor e experimenta seus primeiros sentimentos em direção ao bebê.  
 
Se o parto é muito difícil, então automaticamente você sente muito amor pelo bebê, a 
despeito de si mesma. Como a primeira eletricidade no fio, seu primeiro amor é uma 
grande onda de afeição pelo bebê, mais forte do que a dor. A dor do parto traz mais 
felicidade ou mais agonia para a mãe? O pai nunca saberá, certamente não tanto quanto 
a mãe. A mãe realmente conhece o gosto do amor porque ela teve muitos filhos.  
 
Vocês podem também imaginar, que aventura é o nascimento para o bebê, que perde o 
cordão umbilical que tem sido sua linha de vida e deixar a água que o cercava. O bebê 
sentiria, “Este é o meu fim!” Somente após o nascimento ele perceberia que não era 
infelicidade, mas uma nova felicidade. No útero da mãe havia somente uma tubulação, o 
cordão umbilical, mas depois do nascimento há dois – seu nariz e boca. Um dia ele tem 
que desistir até disso. Tal como um bebê teria preferido ficar no útero da sua mãe se 
tivesse uma escolha, nós também gostaríamos de continuar vivendo na terra após uma 
vida de cem anos ou mais se não conhecemos o que o futuro nos reserva.  
 
Um homem morrendo pode lutar para permanecer vivo e apenas encara a morte com 
relutância, mas então, de repente, ele está em um mundo diferente, um mundo onde ele 
está sentindo sensações completamente novas. A primeira coisa que ele compreende é 
que no mundo espiritual ele está liberado dos laços do corpo físico, e elementos de 
tempo e espaço não existem mais para ele. No mundo espiritual, viajar de um canto do 
universo para outro é instantâneo, como uma faísca piscando entre dois polos elétricos. 
Como encontrar uma estação no rádio, tudo que você tem que fazer é sintonizar-se no 
comprimento adequado da onda, e tudo que você quer experimentar virá até você.  
 
O fato que há três níveis em seu rosto demonstra que há três fases da vida. A bora 
representa a vida no útero, ou a fase da água, o nariz representa a vida na terra e a 
respiração do amor, e os olhos que podem se mover livremente, representam a vida no 
mundo espiritual.  
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Todas as partes do corpo são compostas de três estágios, até mesmo seus dedos. Você 
tem uma mão, antebraço e braço superior; cabeça, tronco e membros; pés, panturrilhas e 
coxas. A boca tem três estágios – lábio superior, lábio inferior e demarcação entre eles. 
O nariz tem duas narinas que se tornam unidas por dentro. Você tem dois olhos, cujos 
nervos óticos se tornam unidos dentro do cérebro. De fato, os olhos estão conectados 
em quatro posições. Três estágios e o número quatro estão em todo lugar. Suas orelhas 
representam também quatro direções. Um bebê no útero envolve seu polegar ao redor de 
seus quatro dedos, ao invés de proteger o polegar dentro dos seus dedos. O polegar 
representa Deus, por isso o bebê está atestando o fato que Deus é o centro do universo. 
Os quatro dedos com três ossos cada representa os doze meses, ou as quatro estações.  
 
Antecipamos a vida eterna no mundo espiritual, que é representada pelos olhos. Através 
dos olhos desfrutamos belas paisagens e podemos julgar altura e profundidade. Os olhos 
são o órgão sensorial mais importante em nossos corpos.  
 
Mesmo na vida na terra, temos que ter algumas imagens ideais dentro de nós. Temos 
muitas atividades, como correr, comer, trabalhar, e assim por diante, mas amor é a mais 
importante. Portanto, quando direcionamos nosso amor no mundo espiritual, podemos ir 
para qualquer lugar e ser benvindos. Nascemos do amor paternal, e herdamos esse amor 
experimentando-o por nós mesmos. Uma vez que nos tornamos perfeitos no amor, 
avançamos para o centro do amor de Deus. Em outras palavras, estes dois estágios de 
amor são preparação para experimentar o amor de Deus para que possamos nos 
assemelhar plenamente a Ele.  
 
Estes três estágios são o centro eterno do cosmos. O diâmetro do amor na perfeição 
deveria ser maior do que estes dois estágios podem acomodar, mesmo no mundo 
espiritual. A realidade do amor perfeito é realmente grande o suficiente para abranger 
qualquer coisa que entre nela. Sempre devemos estar cientes que todo esforço está 
direcionado na direção de experimentar e aprimorar o amor, que todo o propósito da 
vida é para alcançarmos o centro do amor. Originalmente o homem não deveria ter que 
se esforçar tanto para alcançar esse ponto, mas por causa da queda, a religião teve que 
existir. O propósito da religião é redirecionar uma pessoa para este destino. Uma 
verdadeira religião fornece um ponto focal onde todas as coisas querem centrar no amor 
de Deus.  
 
Nossa resposta ao amor paternal é forte, mas nossa resposta para um cônjuge é ainda 
mais forte, e amor em direção a Deus é ainda mais forte. Se alguém fosse pisar no 
caminho do amor de Deus, ele logo esqueceria dos pais, da esposa, da sociedade e da 
nação, porque o desejo de perseguir este amor seria tão forte. Seu corpo e seus pés 
automaticamente começariam a caminhar nesta direção a despeito de si mesmo, e a 
única maneira da sua esposa estar lá seria segui-lo. Se ela recusar, então ela se desviou.  
 
Deus criou a Igreja de Unificação para o propósito do amor verdadeiro de Deus e da 
humanidade. Antes de se juntarem à Igreja de Unificação vocês estavam sem âncora, 
com seus olhos, ouvidos e boca seguindo em direções diferentes. Mas na Igreja de 
Unificação eles se concentraram em um ponto, embora vocês não pensassem 
conscientemente em fazer isso. Mesmo se voltarem para casa, para sua antiga cama, seu 
nariz sentirá o cheiro do que a Igreja está fazendo; seus ouvidos ouvirão o que está 
acontecendo aqui, e seus olhos verão isso.  
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Logo que acordam, a primeira coisa que vocês pensam é sobre a Igreja, e somente 
depois que vêm para a Igreja, vocês lembram que não fizeram o café da manhã para sua 
família. Tudo mais se torna imaterial quando você encontra a fonte da vida.  
 
Os membros na Coreia tiveram a experiência que, quando eu orava fortemente por eles, 
eles se sentiam atraídos para mim como se fosse um ímã. Se eu falasse fluentemente 
inglês, eu poderia provavelmente fazer isso aqui, mas na verdade é melhor que isso não 
aconteça com vocês! Embora vocês tenham realmente mudado somente um pouco, o 
povo americano pensa que estamos sendo diferentes, e nos perseguiram. Entretanto, se 
eu lhes desse essa experiência eletrizante, provavelmente vocês sairiam nas ruas, rindo e 
gritando. Então a Igreja de Unificação pode ser perseguida ainda mais! Ninguém que 
não fosse um membro das principais religiões jamais a entendeu; uma pessoa tem que 
fazer parte dela para entender.  
 
Tudo o que fazemos está baseado na história cósmica, por isso nosso trabalho é muito 
lógico e científico. Como alguém no mundo poderia imaginar isso? Por que vocês 
vieram sentar no concreto frio? Vocês não estão aqui para se opor a alguém; vocês estão 
aqui para perseguir o ideal de amor. Isso nos torna muito diferentes.  
 
Vocês usam óculos tridimensionais, mas os óculos que eu vejo também são muito 
grossos e multidimensionais. Eu ouvi um membro americano dizendo que ele trabalhou 
duro no MFT por quatro anos e esperava muito ser abençoado com uma irmã japonesa, 
mas ao invés ele foi combinado com uma americana. Ele estava culpando o sr. 
Kamiyama de certa forma, que havia dito que se uma pessoa trabalha duro para a 
providência, então tudo que ela quer pode acontecer. Mas eu sabia que uma americana 
era melhor do que uma japonesa para este irmão. Eu quero dizer a ele para esperar até 
estar casado por muitos anos, e então vir me agradecer ou reclamar. Além disso, ele não 
deveria se preocupar sobre quão feliz ele é com sua esposa. Os filhos que eles têm são o 
que importa. Houve um tempo quando Adão e Eva eram as únicas pessoas no mundo 
todo, e eles não sabiam que o que mais importava para Deus era que eles formassem a 
base de quatro posições.  
 
Se meu pai e minha mãe não tivessem se ligado um com o outro, e insistido somente em 
sua própria felicidade, eu teria vindo a existir? Minha mãe era muito ativa e meu pai era 
uma pessoa mais erudita. Minha mãe intuitivamente decidia o que era bom, enquanto 
meu pai esperava e raciocinava tudo lentamente antes de tomar decisões, por isso eles 
estavam sempre em algum conflito sobre decisões. Se ambos tivessem a mesma aptidão, 
então eu não teria herdado ambos os elementos em boa proporção. Não há posição mais 
elevada ou mais baixa; o que torna algo elevado é que existe outra coisa mais baixa, e 
há harmonia entre eles. Se meus pais tivessem se divorciado antes que eu fosse 
concebido, como eles teriam enfrentado Deus, que os repreenderia por bagunçar Sua 
providência?  
 
Aqui na América os pais nos chamam de hereges, mas ainda a Igreja de Unificação é 
indispensável. Pais americanos tentam sequestrar seus filhos da Igreja, mas na Coreia 
um esposo esperaria em um beco e tentaria sequestrar sua esposa da Igreja, ou uma 
esposa tentaria sequestrar seu esposo. Esse esposo ou esposa correria mais rápido para 
que pudesse voltar para a pequena igreja onde eu estava. Um esposo poderia trancar sua 
esposa em casa para impedi-la de ir para a Igreja, mas de alguma forma ela escaparia, e 
então correria de volta para a Igreja. 
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Naquele tempo este tipo de coisa era como corvos comendo a semente recém-semeada, 
mas hoje este tipo de coisa é como tirar um melão de um campo de melões que estão 
maduros e prontos para serem comidos. Vocês acham que a vida da Igreja é difícil 
agora, mas não é nada comparado aos primeiros dias.  
 
Se você acha que é difícil agora, então você não sabe o que é difícil. A única forma de 
conhecer dificuldade é olhar para a situação que eu experimentei com os primeiros 
membros. Se alguém está vagando por aí e imaginado se deveria ir embora, e então ele 
finalmente vai, que tragédia é essa? Naturalmente, é triste para essa pessoa, mas como o 
plano e amor eternos de Deus poderiam ser afetados por essa pessoa? O amor eterno de 
Deus mudaria? Não importa quem saia, eu continuarei.  
 
Eu tive experiências com todos os tipos de pessoas antes de vir aqui. Eu vi muitas 
pessoas jurarem sua lealdade imutável após experimentarem o amor de Deus aqui, mas 
então espiritualmente eu dizia a elas, “Vamos ver quantos anos você pode sustentar 
isso.” O amor de Deus é eterno, mas aquelas pessoas estariam dispostas a sofrer 
eternamente?  
 
Imaginem que todos os quatro bilhões de pessoas no mundo fossem homens, com 
exceção de uma única mulher. Todos eles competiriam para conquistá-la? Vocês 
pensariam, “Eu sou apenas um entre quatro bilhões, então qual utilidade há em tentar 
competir”? Um homem normal lutaria por uma chance igual. Se houvesse quatro 
bilhões de mulheres e somente um homem, vocês apenas desistiriam, pensando que 
havia muitas outras que tinham uma chance melhor?  
 
Se houvesse quatro bilhões de homens e mulheres, mas somente uma Igreja do amor, o 
que todos eles fariam? Quando eles começassem a competir, eles pensariam, “Eu sou de 
um país democrático, por isso tenho que ter três refeições por dia, oito horas de sono, 
uma boa apólice de seguro e um carro”? Ou, sabendo qual era o significado do objetivo, 
eles desistiriam de todos os seus antigos hábitos?  
 
Se um homem próspero, que se tornou gordo com sua vida fácil, compete com um 
homem que tem vivido na montanha e caçado sua comida com as mãos nuas, quem 
favorece as probabilidades? Vocês podem escolher o que gostam e o que não gostam 
sobre a Igreja? Onde na terra há uma igreja que mantém uma agenda tão longa? Vocês 
podem imaginar por que os sermões são tão longos, e por que as pessoas não os 
cumprimentam na porta após o culto, apertando sua mão e dizendo coisas boas sobre 
vocês.  
 
Vocês não acham que eu tenho pensado sobre estas coisas tanto quanto vocês? Eu já 
pensei sobre fazer tudo isso. Se vocês imaginam por que foram perseguidos se as coisas 
são realmente tão boas aqui na Igreja de Unificação, então deixem-me perguntar – quem 
tem sido mais perseguido, vocês ou eu? Quem tem sofrido mais, vocês ou eu? Eu estou 
conduzindo uma vida mais confortável do que vocês? Se está difícil para vocês, saibam 
que eu tenho tido muito mais dificuldade. Se vocês sofrem, eu tenho mais sofrimento 
agora, sem contar o passado. Se vocês preferem morrer do que continuar, saibam que eu 
senti isso ainda mais fortemente do que vocês. Como vocês podem dizer que ninguém 
aqui os entende? Quantos de vocês duvidam que podem continuar vivendo assim pelo 
resto de sua vida? Todos vocês sentem dessa forma, não é?  
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Estamos em um pequeno barco em um grande tufão. Se estiver no auge da sua vida e 
em ótimas condições, e se estiver perseguindo este objetivo, então você deve correr. 
Mas se não estiver preparado da forma ideal, como pode continuar seguindo? Se acha 
que antes de morrer você tem que visitar cada um dos 70 milhões de lares ao menos 
uma vez, então deve começar a correr porque tem pouco tempo restante. A melhor 
maneira é pensar que se trabalhar dez vezes mais, então você terá que visitar sete 
milhões de lares; se você trabalhar cem vezes mais duro, então somente 700.000 lares, e 
se você trabalhar 1.000 vezes mais duro, então somente precisa visitar 70.000 lares.  
 
Somos abençoados por saber sobre indenização. Indenização é a única forma realista 
para abreviar nosso sofrimento. Você pode trabalhar mais duro, e então adicionar mais 
dificuldade ao que já tem feito. Esse conceito torna este trabalho mais prático. Mesmo 
se você não seja completamente bem-sucedido quando morrer, a América simpatizará 
com você um dia, e certamente Deus o reconhecerá. Todo o mundo espiritual saberá o 
quanto você está trabalhando. Você não está sozinho.  
 
Você pode até mesmo pensar sobre tentar obter bênçãos sem trabalhar duro? Quão 
sacrificialmente você tem trabalhado para Deus, a humanidade, e os irmãos e irmãs? 
Você começou a reclamar e criticar antes de pensa sobre isso. Esse homem merece a 
punição de receber mais dificuldade.  
 
Você segue este caminho de amor como um indivíduo, não com um cônjuge ou mesmo 
seus pais. Este é o motivo pelo qual tradicionalmente a estrada da religião tem sido 
solitária. Quando está se casando, você se reúne com um amigo primeiro? Começamos 
e concluímos como um indivíduo. Que lugar seu melhor amigo tem em sua vida na 
Igreja? Mesmo seus pais têm seu próprio caminho a seguir.  
 
Neste país, frequentemente os pais expulsam seus filhos da casa quando completam 18 
anos. Isso é bom somente se os pais forneceram a eles amor suficiente, e em nome da 
perfeição individual do próprio filho, eles expulsam esse filho ou filha. Não tem sentido 
se eles fazem isso sem ter dado esse amor. Não olho para vocês como indivíduos, mas 
como representantes de um segmento do mundo. Penso sobre vocês como 
representando centenas de milhares de outras pessoas, e com esse pensamento, eu sinto 
que os apresentarei para o Pai Celeste. Eu não reconheço vocês e os encorajo apenas 
porque trabalham tão duro.  
 
Se você tem o desejo de culpar Deus por toda a perseguição e sofrimento que recebe, 
então saiba que eu senti esse desejo muito mais vezes no passado. Mas eu nunca, jamais 
reclamei, e este é o motivo pelo qual Deus é grato a mim. Estamos todos seguindo o 
caminho do ideal. Se você reclama no início do curso, então qual é o significado disso? 
Estamos em uma estrada que é difícil porque ninguém mais está lá, mas se você parar 
cedo, então é mais provável se encontrar escorregando ainda mais para trás. Se você 
começa de novo, mas começa a reclamar, você se encontrará ainda mais para trás do 
que antes. Vocês entendem que isto é o que está acontecendo a vocês?  
 
No mundo do amor, nenhuma palavra pode ser mais destrutiva do que reclamação. 
Resolvemos nunca reclamar por toda a nossa vida. Não há ninguém que possa fugir 
deste curso. Se não fizermos muito progresso esse ano, então ele será extendido para o 
próximo ano. Queremos muito terminar isto enquanto ainda estamos na terra, mas se 
reclamam, então vocês terão que começar tudo de novo.  
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Como é desanimador se encontrar ainda mais para trás do que quando você começou!  
 
Se você está apenas alguns passos do destino final, mas então reclama, quão miserável 
ficaria quando tivesse que voltar para o ponto de início. Isto é algo assustador porque a 
lei cósmica é tão rígida. O curso da nossa vida individual é uma reta, ou ela vagueia ao 
redor? Este é o caminho destinado para toda a humanidade, e se formos para o mundo 
espiritual apenas na metade do caminho, então teremos que continuar de onde paramos. 
Concluir isso será muito mais difícil do que na terra.  
 
Enquanto temos um corpo físico, nosso caminho é muito curto, por isso não há muito 
tempo extra para mais nada. Vocês devem sentir isso. Cada um de nós está seguindo 
esse caminho, mas quão rápido e quão seriamente seguimos é a questão. Nossa 
seriedade tem que ser refletida na oração. Eu sou o único exemplo que vocês devem 
seguir, e para abreviar a dificuldade, vocês devem correr bastante embora suas 
circunstâncias físicas não sejam ideais.  
 
A esperança que temos é encontrada no lar igreja. O que fazemos em uma área de lar 
igreja? Você deve prover sua área de lar igreja com os elementos essenciais para seu 
estágio particular de crescimento, tal como se eles estivessem no útero da mãe. A pessoa 
que já nasceu espiritualmente tem que receber muito amor. Você deve ser exemplar ao 
demonstrar esta vida para aqueles que seguem, e ter confiança que se eles seguem você, 
então um dia eles irão para o seio do amor de Deus. Você deve estar confiante que está 
fazendo como Deus faz, fornecendo todos os elementos que eles precisam. Eu sinto 
exatamente o mesmo em relação a vocês e seus filhos.  
 
Eu estou determinado a prover para seus filhos que ainda não nasceram, planejando 
quais negócios precisamos para prover renda para eles nos próximos anos. Não somente 
isso, estou planejando escolas e de que forma os ensinaremos. Eu não estou pensando 
tanto nos meus próprios filhos quanto muitas pessoas acham que eu deveria.  
 
O juiz supremo é Deus. Deus sabe que ninguém na terra me entende agora, e que muitas 
pessoas não gostam de mim, e Ele é o único que sabe que eu me assemelho a Ele. Se eu 
fosse tirar de vocês por razões egoístas, isto somente me prejudicaria.  
 
Vocês só conheciam vagamente o curso da vida antes disso, mas agora que conhecem 
concretamente, vocês podem segui-lo passo a passo, e certamente se assemelharão a 
Deus. O que vocês farão então? Vocês podem ficar e viver com Deus, e compartilhar 
quaisquer privilégios que Ele tenha e o trabalho que Ele faz. Este é seu trabalho de vida, 
que precisa ser concluído em nome da eternidade.  
 
Seguir este caminho é o trabalho de casa que vocês deveriam fazer antes de ir para o 
mundo espiritual. Se seu trabalho de casa não é feito, vocês não estão qualificados para 
ir para a aula na manhã seguinte. O mundo espiritual é sua escola, assim, vocês têm que 
preparar o trabalho de casa. Se não fazem o trabalho, então vocês devem voltar e 
trabalhar através de pessoas na terra, que é muito mais tedioso e desanimador. A única 
forma que vocês podem voltar para a terra é espiritualmente, assim, como podem fazer 
o trabalho de casa? É milhões de vezes mais difícil porque vocês devem voltar e ir 
constantemente. Vocês realmente têm que entender quão precioso é ter um corpo físico.  
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Imaginem como a vida com Deus será fantástica. Se vocês acham que seria fantástico 
viver em um palácio de rei na Europa, então a vida com Deus é centenas de vezes mais 
fantástica. Ver o melhor espetáculo da terra não é nada comparado com viver com Deus. 
Estamos preparando para a vida nesse mundo. Se um espião americano fosse para a 
Rússia, sob qual lei ele viverá? Ele finge seguir a lei dos russos, mas dentro de si ele é 
leal aos Estados Unidos. Ele compreende que sua missão pode custar sua vida, mas ele 
tem que tentar. Somos cidadãos do reino celeste, que tem uma lei diferente das leis do 
mundo satânico. Não quebraremos nenhuma lei aqui, mas devemos ter uma aspiração e 
lealdade muito mais elevadas.  
 
Temos um grande propósito a alcançar, então devemos ser homens de imaginação, tão 
ágeis, sensíveis e astutos como serpentes, contudo, inocentes como pombos, como a 
Bíblia nos diz para ser. Podemos apenas fazer o que quisermos e dizer o que quisermos? 
Se um homem fez um grande trabalho pela América, ele pode visitar livremente a Casa 
Branca. Vocês já pensaram que são um agente do reino celeste?  
 
Se um agente celeste for interferido pela lei satânica, tal como o Irã está mantendo 
ilegalmente cinquenta reféns americanos, Deus apenas ficaria sentado e observando? Eu 
sou um embaixador do Reino Celeste para a América. O mundo espiritual não faria 
nada se o campeão do céu e seus seguidores fossem dominados por um grande número 
de pessoas que se opõem a eles? Vocês não podem comparar milhões de pessoas 
injustas com um único homem justo. Quando compreendem que fazer uma coisa errada 
pode afetar milhões de pessoas, vocês devem levar sua situação a sério.  
 
Vocês estão trabalhando na embaixada celeste aqui na América. Vocês gostariam de ser 
apenas o zelador? Há muitas posições diferentes que vocês podem ocupar. É fácil dizer 
que vocês ocupariam a posição alta, mas é fácil se qualificar? Se alguém precisa se 
sacrificar, então vocês deveriam se apresentar voluntariamente. Vocês querem ser fracos 
e desamparados o tempo todo, precisando de alguém para cuidar de vocês, ou ao invés 
preferem ser fortes e maduros e trabalhar por conta própria? Esta vida é um estágio 
ordenado que não se pode ignorar; uma vez que a preparação esteja completa, então 
perfeição real é esperada. Preferimos muito mais saber o que está por vir e apenas seguir 
em frente ao invés de vagar e deixar o resultado para o acaso.  
 
Vocês acreditam ou sabem que o mundo espiritual existe? A vida no mundo espiritual é 
ainda mais vívida do que a vida aqui. Todas as coisas são possíveis no mundo espiritual 
desde que seja aceitável no plano de Deus. Ele é um lugar onde podemos ter um 
banquete para todos ao mesmo tempo, e todas as preparações levarão somente um 
segundo. A forma de vida que estou ensinando a vocês é tudo em preparação para isso, 
e nada mais.  
 
Certamente todos farão a transição deste mundo para o mundo espiritual. Se fazemos o 
que nos ensina a verdade cósmica, seremos recebidos no palácio do reino celeste. Se eu 
apenas contasse esta parte, então vocês dificilmente poderiam acreditar em mim, mas eu 
estou explicando o básico da vida, e assim é fácil acreditar nesta conclusão. Quem virá 
nos encontrar, e para onde iremos? Eu quero que vocês sejam pessoas que podem ser 
benvindos por Jesus e os santos como convidados de honra. Quem vocês gostariam que 
apresentasse vocês para todos no mundo espiritual – Jesus, Confúcio, ou o próprio 
Deus?  
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Como será bom quando essa introdução pode ocorrer, com todas as pessoas importantes 
lá para nos cumprimentar. Deus apresentará vocês e contará em detalhes o que vocês 
fizeram na terra. Certamente Deus vai querer apresentar aquele que trabalhou mais duro 
pela Igreja de Unificação. Eu sei quem me apresentará em uma grande cerimônia para 
todos que estejam presentes. O mundo espiritual nos receberá do fundo dos seus 
corações em um espetáculo muito diferente de tudo que vemos neste mundo. A partir de 
então, a perspectiva deles em relação à terra e sua esperança por seu futuro será 
diferente. Dia a dia eu estou me aproximando desse ponto.  
 
Como o máximo que você pode fazer se compara com o que eu tenho feito? Você sabe 
quanta diferença existe. Você é um membro da Igreja de Unificação que tem o mesmo 
padrão que eu estou pensando? Se um ex-Moonie fala sobre a Igreja de Unificação, ele 
sabe uma fração do que a Igreja de Unificação deveria ser? A diferença entre a realidade 
e o que ele sabe é como a diferença entre homem e inseto. Se as pessoas formam sua 
opinião sobre a Igreja de Unificação depois de ouvir essa pessoa, elas acreditarão que é 
muito desagradável tolerá-la. Um ex-Moonie vive em um mundo diferente do nosso. 
Mesmo os Moonies de hoje não estão à altura dos membros padrão da Igreja de 
Unificação. Vocês são mais como candidatos a Moonies que ainda estão trabalhando 
duro para se tornar membros de verdade da família da Unificação.  
 
A bênção deveria somente ocorrer depois que você tenha finalmente alcançado esse 
padrão, mas o tempo não espera. Você deve compreender que precisa diminuir a 
distância entre o padrão e a realidade. Se a Igreja somente tivesse o padrão que você 
ostenta, ela poderia muito bem perecer. Tão rápido quanto possível, você tem que deixar 
essas incertezas para trás, e começar de verdade. Estamos sempre seguindo em frente 
com um propósito em mente, não esperando ver aonde os eventos do mundo levarão. Se 
você dorme confortavelmente, isto é somente porque você não conhece o mundo 
espiritual. Você deve seguir através deste curso de vida e fazer seu melhor enquanto 
estou ainda na terra com você.  
 
Uma vez que eu deixar a América, não haverá oportunidade de vê-los e falar todas as 
manhãs de domingo como estou fazendo. Se eu passasse apenas um ano em 120 nações, 
isto levaria 120 anos. Se eu passasse três meses, isto levaria trinta anos. Ninguém pode 
me dizer que eu deveria ficar na América o tempo todo. Ainda levaria dez anos se eu 
ficasse somente um mês em 120 países. Está chegando o dia quando vocês não serão 
capazes de me ouvir falar.  
 
Se você realmente sabe a importância das minhas palavras neste momento, como 
poderia cochilar? Todos os acontecimentos aqui estão registrados no mundo espiritual, e 
se alguém está cochilando, então seu registro mostrará isso. Quão irritadas todas as 
pessoas ligadas a você no mundo espiritual ficarão ao ver isso! O que elas dirão quando 
testificarem que você cochilou quando estava me ouvindo falar? Como você superaria 
essa vergonha?  
 
O que estou dizendo não é apenas para vocês, mas para todas as sociedades e o universo 
inteiro. Todo mundo assiste o presidente americano quando ele fala na televisão. Este 
sermão é de importância histórica, contudo você cochila. Eu tenho o padrão mais 
elevado quando falo a vocês. Estou falando para a história.  
 



14 

 

Você nunca pode saber quando irá para o mundo espiritual. Depois de se encontrar no 
mundo espiritual, você saberá claramente pela primeira vez que o que eu disse era 
verdade, e isto será uma fonte de arrependimento. Se der desculpas, dizendo que por 
causa do seu esposo ou família, ou porque você teve que ir para a escola e não pôde 
fazer nada, você se arrependerá mais tarde. O caminho à nossa frente é muito sério e 
minha preocupação é abreviar o tempo. Devemos saber que este é o ponto da história 
em que estamos.  
 
Quando você for para o mundo espiritual sua esposa ou esposo deveria testemunhar que 
você trabalhou mais duro para o benefício de Deus do que qualquer outra pessoa. 
Nossos filhos deveriam testemunhar que trabalhamos tão duro para o benefício de Deus 
e a providência que mal tínhamos tempo para eles, e parecia que não nos importávamos 
com eles. Eles até mesmo deveriam ser capazes de dizer que você amava tanto Deus que 
eles nem conseguem copiá-lo. Isso é o que todos no mundo terão que dizer sobre mim 
um dia. Quando meus próprios filhos dizem que eu amei os 36 casais mais do que eles, 
então eles serão os afortunados.  
 
Eu estive empurrando todos a trabalharem duro para o benefício do país. Vocês podem 
pensar que estou pressionando muito e não prestando muita atenção a vocês como 
indivíduos. Mas quando a América for recuperada aos olhos de Deus, então vocês serão 
os mestres desta nação.  
 
Os coreanos sabem que ninguém tem trabalhado mais do que eu pela Coreia, e os 
japoneses logo entenderão que ninguém tem trabalhado mais do que eu pelo Japão. Não 
tratamos brancos e negros separadamente, mas os fazemos trabalhar no mesmo grau. 
Vocês deveriam trabalhar mais duro pela América do que qualquer patriota do passado. 
Este é o padrão que tenho defendido o tempo todo, contudo, muitas pessoas me xingam 
e se opõem ao nosso trabalho. Ex-membros estão sendo manipulados por vários grupos 
para algum propósito oculto, mas eles não percebem isso. Esses membros nunca se 
importaram realmente sobre Deus, assim, depois de três ou sete anos, eles simplesmente 
desistem.  
 
O padrão para ser um bom membro da Igreja de Unificação é seguir através de 
dificuldade incrível por sete anos ou mais. Então eu posso começar a confiar nessa 
pessoa. Vocês ainda estão sendo treinados e nem estão no caminho ainda. Vocês acham 
que sobreviverão até serem colocados no caminho e realmente começarem a trabalhar 
duro? Vocês mal estarão respirando, ou estarão muito ativos? Eu tenho seguido este 
curso de vida como todos os demais. Há muitas coisas que estou cuidando ao mesmo 
tempo que vocês nem mesmo sabem. Muitas pessoas preveem que a Igreja de 
Unificação irá diminuir e se dispersar, mas isto nunca acontecerá. As pessoas não 
acreditam que isto possa acontecer, mas a Igreja de Unificação prosperará e crescerá. É 
assim como sempre tem sido.  
 
É fácil dizer que vivemos para o benefício da humanidade e de Deus, mas de fato se 
esforçar é outra coisa. Vocês já derramaram suor e lágrimas? Lembrem-se que isto 
nunca será desperdiçado, mas será retornado. Este é um bom momento para se desafiar. 
Vocês estão prontos para seguir o curso de vida necessário para estabelecer o Reino do 
Céu na terra? Aqueles que estão determinados que nunca reclamarão, levantem suas 
mãos.  
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Arrogância não tem mais lugar do que reclamação. Você sempre tem que se sentir cada 
vez mais baixo, e não mais alto. Qual é sua razão para se tornar mais baixo? É porque 
estamos perpetuamente nos tornando uma oferta viva. Quando comemos, isto deveria 
ser feito nessa posição, e quando falamos, isto deveria ser feito sob essa condição. Tudo 
o que fazemos deveria ser com esse coração de ser uma oferta viva.  
 
Quando você faz a si mesmo uma oferta, isto torna possível que outras pessoas vivam. 
Essa oferta pode ter alguma reclamação? Isaque protestou quando Abraão estava prestes 
a matá-lo? Ele nem mesmo pensou que estava destinado a herdar a posição de Abraão. 
Aqueles que nunca pensaram que queriam ser designados a uma posição de destaque, 
levantem suas mãos.  
 
Qualquer membro que escreve para seu noivo ou noiva dizendo que sabe sobre um 
trabalho mais fácil para essa pessoa é realmente Satanás. Se alguém tem um trabalho 
fácil fisicamente, tal como em um escritório, ele deve ter o coração para sentir pelos 
membros que trabalham mais duro. MFT é uma qualificação básica para todos os 
membros. Recentemente houve um candidato ao seminário que tinha uma média de 4,0 
na faculdade, mas porque ele nunca tinha feito arrecadação de fundos, eu o excluí do 
seminário para o benefício da tradição.  
 
Ser arrogante significa sempre pensar em si mesmo. Se outras pessoas estão reclamando 
contra você, mas você está firme pelo bem da Igreja, então você está na posição de 
oferta viva. Você pode estar determinado que fará as pessoas reclamarem sobre aqueles 
vizinhos que não trabalham pela humanidade, mas que reclamam sobre você. Você não 
deveria desprezá-los ou culpar seus críticos, mas orar por eles e amá-los ainda mais. 
Quem puder fazer isso é automaticamente uma oferta viva.  
 
Quão amoroso seria se vocês podem dizer, “Apenas culpe a mim sobre tudo.” Se a 
oferta derrama sangue e morre, então pela primeira vez todos entenderão e a 
reverenciarão. Esta é a natureza de ser uma oferta, por isso vocês não deveriam ter 
medo e ficar desapontados com o que acontece a vocês. É uma posição difícil para 
começar, e além disso, sempre recebe críticas. Embora as pessoas possam me criticar 
agora, após eu morrer toda a América me reverenciará.  
 
Este é meu próprio credo e filosofia de vida. Como um indivíduo, eu me fiz uma oferta 
de maneiras que ninguém entendeu, e foi somente quando eu estava bem avançado no 
nível familiar que os indivíduos começaram a compreender o que eu tinha feito. Quando 
eu estava no nível tribal de sacrifício, as famílias puderam entender o que eu fiz no nível 
familiar. Somente depois que comecei a trabalhar para o mundo que a nação pôde 
começar a entender o que eu fiz pela nação. Esta é a situação da Coreia agora.  
 
As pessoas podem abusar de você porque elas não sabem que você é uma oferta, mas 
elas pagarão o preço por isso. A maioria de nós tem a roupa íntima completamente 
gasta, e aqueles que não vivem dessa forma deveriam viver. Seria ainda melhor se você 
estivesse tão ocupado para se lavar, e os piolhos encontrassem uma casa em você! Esses 
piolhos seriam a fonte de seu maior prêmio no mundo espiritual. Houve uma época 
quando eu apenas tirava os piolhos do meu corpo, mas os afastava às dúzias, deixando 
um rastro vermelho onde meu sangue era esmagado para fora deles.  
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Se seus sapatos e meias, e até mesmo as solas dos seus pés tiverem buracos para o 
benefício da humanidade, isto será a fonte de honra e consideração para você no mundo 
espiritual. Ser torturado para o benefício de Deus será sua fonte de orgulho e respeito, e 
quaisquer cicatrizes e deficiências brilharão como diamantes. Se o motivo de um mártir 
sofrer é permitir que ele vá para o céu, é melhor que ele mude rapidamente seu motivo 
antes de morrer, para que ele esteja morrendo pela humanidade. Então ele se encontrará 
no paraíso ao invés do inferno.  
 
Você não deveria pensar que deve trabalhar duro para que possa ser abençoado em três 
anos; você deveria trabalhar com a atitude que mesmo se morrer, você deve trabalhar 
duro, e então automaticamente bênção virá. Eu ainda estou forte depois de todos estes 
anos. Se um esposo e esposa conversam e decidem que deveriam se afastar da igreja, 
esperem e vejam o que acontece a eles.  
 
Não fique exausto, não reclame, e não seja arrogante ou egocêntrico. Quando trabalha 
duro dia após dia, mas ainda não tem certeza se fez o suficiente, então pergunte para 
Deus, “Pai, eu tenho feito o suficiente?” Se Ele não responder, então você sabe que deve 
tentar ainda mais. Mas se Deus vê que você tem feito o suficiente, então certamente Ele 
dirá, “Sim, você tem feito o suficiente.”  
 
Muito dinheiro é necessário a fim de mover o mundo de forma significativa, e o 
trabalho econômico toma muito do meu tempo. Entretanto, há sempre mais despesas do 
que renda; o dinheiro do MFT provê, mas apenas uma fração do que é necessário. Não 
estou em dívida com a igreja americana; é a igreja americana que está em dívida 
comigo. Sou mais sério do que qualquer outro membro, incluindo o presidente da igreja 
americana. É certamente um milagre que eu tenha conseguido cumprir todos os prazos 
de pagamentos nas diferentes áreas que estamos trabalhando. Eu não tenho nenhum 
banco para acionar. Vocês já pensaram, sentando aqui todo domingo, que eu estou 
fazendo tudo isto? Eu não quero entrar em detalhes, mas essa coisa de dinheiro é um 
tanto quanto penosa.  
 
Eu posso ver claramente a ajuda que o mundo espiritual concede nesta área. Seria 
humanamente impossível conseguir de outra forma. Há muitos incidentes dramáticos 
nos quais o mundo espiritual inspirou pessoas a dar dinheiro; um homem pode 
simplesmente entrar e doar suas economias de vida, e às vezes o presidente de uma 
empresa traz uma soma de dinheiro. Se eu estivesse levantando dinheiro para meu 
próprio benefício, então certamente o mundo espiritual nunca ajudaria assim. Estamos 
em uma joint venture com o mundo espiritual.  
 
Eu tenho uma sensação desconfortável quando sei quão difícil é a situação das igrejas 
do Japão e Coreia, e então vejo como a América recebe o que estou dando. Sinto que se 
os americanos continuarem como estão, então eles podem ser punidos. Assim que eu 
terminar minha parte da missão aqui na América, então eu irei embora sem nem mesmo 
me despedir. Vocês vão desacelerar depois que eu for, ou continuarão a trabalhar duro?  
 
Vamos derrubar as paredes do inferno e deixar toda a humanidade entrar no céu se 
desejar. Podemos fazer isso somente como resultado do nosso trabalho duro; esse é o 
trabalho mais difícil que poderíamos imaginar. Seja difícil ou fácil, este é o caminho 
que devemos seguir.  
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Eu empurro vocês com força para que um dia eu possa trazer cada um de vocês para o 
mesmo lugar que estou indo no mundo espiritual. Eu disse isso para meus próprios 
filhos outro dia.  
 
Algumas pessoas podem dizer que o Princípio Divino é apenas uma história fantástica, 
mas ninguém em toda a história foi capaz de resolver todos os problemas e questões 
históricas que os grandes pensadores abordaram século após século. Ele é bom demais 
para ser apenas uma estória.  
 
Vocês me chamam de seu Verdadeiro Pai, não é? Pais e filhos têm a mesma origem e 
são inseparáveis. De onde vem esse relacionamento? Somente a partir do amor de Deus. 
Este ponto de encontro onde pais e filhos amam Deus é onde o relacionamento passa a 
existir. Somos os participantes do amor. Os ideais dos pais estão firmemente 
entrelaçados com os ideais de seus filhos.  
 
Nosso objetivo é nos enchermos de amor até transbordarmos. Então mesmo que alguém 
esteja tentando arrancar seu nariz do seu rosto, seu ideal ainda continuará. Quando você 
está sofrendo, eu automaticamente sofro. Eu nunca poderia fazer você sofrer se eu não 
fizesse isso. Temos que sentir o quão triste Deus e o mundo espiritual estão, se não for 
por nenhuma outra razão, então porque eles dependem de nós. Como poderíamos não 
ser simpáticos? Eu abri o caminho que abrange tudo, e esse caminho é o sofrer. Existe 
uma forma para satisfazer todas as condições necessárias quando sofremos.  
 
Este é o terceiro domingo de 1980. Este ano será um ano glorioso se conseguirmos nos 
tornar uma oferta viva sem reclamar. Uma vez que pegarem o jeito, vocês ganharão 
velocidade e se moverão cada vez mais rápido, mesmo com uma carga pesada. Isto 
acontecerá com amor, que Deus nos fornece.  
 
Essa é a única coisa que vale a pena fazermos; não há nenhuma outra capacidade que 
poderíamos ter. Aqueles que compreendem isso em seus corações, levantem suas mãos. 
Ninguém, exceto os Moonies, poderia fazer isto.  
 
Desejo todas as bênçãos e saúde para vocês.  

 
Tradução: Marcos Alonso (abril de 2025) 
www.unificacionista.com 
fonte: https://tparents.org/Moon-Talks/SunMyungMoon80/800120.htm     

 


